
Conseil d’école 25/03/2023 
A Graimbouville 

Début de la séance à 17h30 

 

Personnes présentes : 
- M VASSE, directeur de l’école de Graimbouville, professeur des écoles des GS/CP, 
- Mme DELLIER, directrice de l’école de St-Gilles, professeur des écoles des CM1/CM2, 
- Mme BAILLEUL, professeur des écoles des PS/MS à l’école de Graimbouville, 
- Mme BOSTYN, professeur des écoles des CE2/CM1 à l’école de St-Gilles, 
- M HELOUIN, professeur des écoles des CE1/CE2 à l’école de St-Gilles, 
- Mme HUON DEMARE, maire de St Gilles de la Neuville 

- Mme ESTRIER, adjointe à la mairie de Graimbouville, Présidente du SIVOS 
- Mme MARIE, adjointe à la mairie de St Gilles, vice-présidente du SIVOS 
- Mme BUREL, conseillère municipale à la mairie de Graimbouville, membre du SIVOS, 
- Mmes BRULIN, ARACIL, GRUCHY, GUEROULT parents d’élèves titulaires, 
- M BAÏET, D.D.E.N, 
 

Personnes absentes excusées : 
- Mme LEFRANÇOIS, inspectrice de l’éducation nationale. 
- Mmes SACHET, parent d’élève titulaire, 
- M VISCA, parent d’élève suppléant 
- Mme HUBEAU, présidente de l’association « les Bambins » 

 

M VASSE s’excuse en début de séance mais les invitations au conseil avaient bien été envoyées 

le 22 février et de nombreux participants ne semblent pas les avoir reçues dans un délai 

raisonnable. Deux envois ont été réitérés depuis. 
 

Ordre du jour : 
1- Bilan des effectifs 

2- Bilan des manifestations et prévisions 
3- Points divers 
4-Questions des parents d’élèves élus 

 

Effectifs Graimbouville 
 

Niveaux GRAIMBOUVIL
LE 

ST GILLES Hors 
Commune 

Total niveau Total classe Total école 

PS 4 5 1 10 PS/MS = 29 
 
GS/CP = 22 

51 

MS 4 14 1 19 

GS 3 7 0 10 

CP 4 7 1 12 

total 15 33 3 51 

 
Effectifs St GILLES 
 

Niveaux GRAIMBOUVIL

LE 

ST GILLES Hors 

Commune 

Total niveau Total classe Total école 

CE1 4 9 1 14 CE1/CE2 = 22 
CE2/CM1 = 22 
CM1/CM2 =24 

68 

CE2 7 6 1 14 

CM1 12 12 3 27 

CM2 7 6 0 13 

total 30 33 5 68 

 
 
 

 



2- Activités sur Henri BOULLEN : 
 

Manifestations : 
14.11 spectacle de marionnettes : « Patapoum et Célestine » par la compagnie des « 3 chardons ». 
20.11 PPMS attentat - intrusion 
15.12 spectacle de noël et vente des livres « lire c’est partir » à 1€, remise des chocolats de Noël 
19.12 au 06.02 cycle piscine pour les GS/CP 6 séances 
22.12 PPMS confinement 
09.01 visite de l’orthoptiste pour toutes les PS 
15.01 au 19.01 2ème évaluation nationale des CP 
22.01 deuxième exercice incendie 
02.02 visite de l’infirmière de la PMI pour 3 enfants de PS nés en début d’année. Les autres seront vus à 

la rentrée en MS. 
05.02 au 16.02 remise des livrets scolaires 
08.02 animation en classe sur le monde agricole et visite de l’exploitation « Brin d’herbes » de Bréauté. 
10.03 réalisation des menus pour les anciens 
11.03 au 29.03 inscription des élèves pour la rentrée 2024 2025 
 

En prévision : 

28.03 photos de classes 

06.04 inscriptions scolaires à l’école. 
13.04 cross interscolaire à Etainhus 
Mai 2024 vote pour le prix Renard ’eau 
22.05 au 19.06 participation de la classe de GS/CP à l’exposition départementale d’arts visuels « A vos 
arts, prêts…. Partez ! », exposition dans le hall de l’Hôtel de ville du Havre. 
20.06 sortie scolaire au château de Crèvecœur en Auge 
Juin 2024 remise des livrets et décision de passage. 
28.06 remise des prix et repas de fin d’année ? 
05.07 fin des cours 
 
Activités sur l'Envolée : 

 

Manifestations : 
13.11 premier conseil d’école 
20.11 PPMS attentat - intrusion 
23.11 action vente de chocolats 
01.12 décoration de l’école 

04.12 calendrier des lutins pour les restos du cœur 
09.12 atelier croissants pour les CE2/CM1 

20.12 journée pull de Noël 
21.12 confection des gourmandises pour le spectacle de Noël 
22.12 tenue de soirée 
22.12 spectacle de Noël 
11.01 Photo de classe 
15.01 tombola de galettes des rois organisée par les parents élus 

18.01 visite du local sport 
05.02 remise des LSU et entretiens individuels 
19.02 exercice incendie 
14.03 réunion avec la mairie pour aborder différents points 
18.03 mise en place du potager 
22.03 vente de cookies pour financer le projet potager 
23.03 mise en place des bacs 

 
En prévision : 

12.04 Intervention de Mr CHATI (GAPASE) sur les dangers des réseaux sociaux auprès des CM1/CM2 

13 .04 cross interscolaire à Etainhus 
    .06 remise des LSU et entretiens individuels 
14.06 spectacle de fin d’année 
25.06 représentation de la classe orchestre et fin du projet 

02.07 remise des prix 
sortie scolaire ? 
05.07 fin des cours 
 

 

 

 



3- Points divers :   

Sur Graimbouville 
 

• M VASSE remercie le SIVOS pour avoir donné suite positivement à sa demande d’aide 

durant l’absence de Mme THIEULLENT Dominique. Nous avons accueilli Pauline 9 

matinées pour encadrer les activités des GS et nous avons été satisfaits de sa 

prestation. Il remercie également Mme LETESTU pour la réalisation des nouveaux 

rideaux, ainsi que pour leur pose et le changement des barres de rideau. 
• M VASSE remercie M BLONDEL pour les réparations de la porte donnant accès aux 

toilettes et à la réparation régulière des chasses d’eau. Il signale également que la 

serrure de la petite barrière de la cour fonctionne difficilement, une clé s’est trouvée 

brisée dernièrement. Il demande si quelque chose peut être fait. Un changement de 

barillet est à l’étude. 
• Il remercie toutes les familles qui ont participé à la décoration de la salle lors du 

spectacle de Noël, ceux qui ont participé à la réalisation de gâteaux et à leur vente, 

ainsi qu’à la vente de livres. 
Un grand merci aux parents qui ont aidé au rangement et au nettoyage de la salle 

après la manifestation. 
• M VASSE remercie les parents qui se sont portés volontaires pour encadrer les séances 

de piscine, dans le vestiaire comme dans le bassin. Sans eux, la tâche serait très 

compliquée. Merci également aux accompagnateurs pour la sortie à la ferme « Brin 

d’herbes » à Bréauté. 
• Au mois de novembre, un ancien élève de l’école, Julien HAUCHECORNE, en formation au 

Lycée agricole d’Amiens, est venu nous proposer une animation autour du thème du 

monde agricole, animation menée avec son camarade Adrien dans le cadre de leurs 

formations. Nous les avons accueillis début février. Le matin, ils nous ont exposé une 

approche de l’agriculture et de l’élevage en Normandie. Nous avons découvert le lin, la 

betterave à sucre, la traite sur des diaporamas et nous avons touché et senti différentes 

matières premières. L’après-midi, sous un ciel peu clément, nous avons été visités 

l’exploitation « Brin d’herbes » à Bréauté où nous avons visité plusieurs bâtiments de la 

ferme et découvert la traite. Nous avons même dégusté des yaourts fabriqués sur 

place. La découverte d’un monde méconnu pour de nombreux enfants. 
• Cette année, notre école n’a pas été sélectionnée pour participer au maternathlon. Trop 

de postulants, les nouvelles écoles postulantes ont été prioritaires. 
• Pour conclure notre thème annuel sur les châteaux forts, nous effectuerons notre voyage 

de fin d’année à la ferme fortifié de Crèvecœur en Auge. Les enfants auront des 

animations sur la vie au moyen âge, comment devenir chevalier… et nous ferons la 

visite du site. 
• M VASSE remercie déjà les enfants de CP qui participeront au cross et leur famille, 11 

élèves sur 12 potentiels seront sur la ligne de départ. 
• Il remercie les parents élus pour les actions menées en faveur du voyage de fin d’année : 

la vente des chocolats de noël et le loto de pâques. 
• Nos anciens vieillissants, il n’est plus possible d’organiser comme auparavant nos 

rencontres avec les anciens. Mme ESTRIER propose que l’échange avec les anciens se 

fasse vers la période de Noël, au moment du goûter offert aux anciens de la commune. 

Pour ne pas pénaliser les CP de cette année, une autre action sera étudiée. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Sur Saint-Gilles de la Neuville 
 

• Mme DELLIER remercie les parents qui ont aidé à la confection des gourmandises ainsi 

qu’à la gestion des stands. Elle remercie vivement les parents élus qui ont confectionné 

des crêpes et tenu la buvette. Elle les remercie également pour la mise en place de la 

tombola des galettes des rois. 

• Mme DELLIER remercie Mr AUZOU qui a généreusement fait un don de dictionnaires 

neufs. 

• Elle remercie également l’investissement des parents et des élèves pour le projet 

potager. Ce nouveau projet a pour objectif de travailler avec les élèves sur la 

permaculture. 

• Elle remercie le SIVOS pour la mise en place de la fibre au sein de l’école. Il est à présent 

plus confortable de travailler sur les ordinateurs. 

 

• Mme DELLIER remercie par avance les élèves qui participeront au cross. Il est prévu 39 

élèves. 

• Mme DELLIER rappelle que le numéro de téléphone de l’école est celui qui est indiqué sur 

Klassly ainsi que sur la fiche de rentrée. Le numéro indiqué sur internet permet de 

joindre directement et uniquement la cantine. 

• Mme DELLIER informe que le projet correspondance avec les ainés n’aura pas lieu. Il y a 

trop peu d’adultes volontaires pour le nombre d’élèves dans la classe. 

• Mme DELLIER informe qu’une demande d’intervention pour sensibiliser les CM aux 

réseaux sociaux est en cours. 

 

 

 

 

 

 

 

Concernant les deux écoles : 

 

• Après de nouvelles informations, le concours de récupération de bouchons est toujours 

d’actualité. Nous espérons revenir dans la compétition. 

• Pour faciliter le service à la cantine, un échange des horaires avait été sollicité par le 

SIVOS. Après autorisation, l’école L’envolée aurait pris les horaires de l’école Henri 

BOULLEN et réciproquement. L’évolution des effectifs de chaque site les prochaines 

années influera sur cette modification. 

 

 

Points des Mairies et du SIVOS 

 

• Mme ESTRIER annonce que le budget devient serré (évolution du coût des fournitures, 

investissements dans les équipements numériques…), et que donc le budget de 

fonctionnement sera prioritaire à celui d’investissement. 

• Mme HUON DEMARE annonce que la mairie a engagé des travaux pour l’extension 

de la salle polyvalente. Elle possédera très prochainement un local pour ranger le 

matériel de sport de l'école et du ludisport. 

 

 

Fin de conseil à 19h30 


